
平成３０年度 学校通信第２０号                 平成３０年１１月１日 

  

 

 

 

 

 

八八  幡幡  小小  だだ  よよ  りり  北九州市立八幡小学校 

   校長 田頭 麗宏 

 

吹き上げて 塔より上の 落葉かな   夏目 漱石 

１１月が近づくにつれて急に風が冷たくなり、秋の深まりというより、初冬の訪れすら 

感じられるようになりました。丘の上にある本校は、風が強い上に大木も多数あるので落 

ち葉の清掃が大変です。今後、４階建ての校舎より高く舞い上がり吹 

き飛ぶ落ち葉が見られるようになるかもしれません。 

さて、気温が下がってきたのに合わせるかのように、尐しずつマスクをしている子どもた 

ちが見られるようになってきました。他校では、インフルエンザ感染も増えているとのこと 

です。健康管理に留意しながら、子どもたちの指導にあたっていきたいと思います。 

努力と協力が実を結びました 

 

  安全で楽しい「まつり起業祭 八幡（11/2～11/4）」に !! 
地元に、歴史のある祭りがあるのは素晴らしいことです。しかし、祭りに行ってお金を

貸した、おごったという金銭トラブルが発生したり、夜遅くまで外出して危険な目にあったりという問題行

動の芽も潜んでいます。ご家庭で約束を決め、責任をもって送り出すようお願いいたします。 

ぜひ、ご来校いただきますようお願いいたします。 

学 習 発 表 会 

先月２８日（日）に開催した「学習発表会」

には、本当に多数の保護者の皆様や地域の皆

様においでいただき、ありがとうございまし

た。後方、立ち見の方までいらっしゃるのを

見て、あらためてこの会に対する期待の大き

さを感じさせられました。 

本番を迎えるまで、どの学年も一生懸命準

備や練習を重ねてきました。子どもたちのが

んばりはもとより、教員も「子どもたちのよ

さ」を引き出し、伸ばす努力を続けていまし

た。さらに、保護者の皆様の励ましや家庭練

習が加わり、すばらしい学習発表会をつくり

上げることができたのだと思います。 

学校教育を取り巻く状況の変化により、こ

うした行事の運営は難しくなっています。当

日にも話しましたが、学習発表会のない学校

もあります。本校では、この学習発表会や暗

唱詩会など伝統ある学校文化が根付いてい

ます。それを継承し、潤いのある学校づくり

を進めるために、今後も実施方法や年間計画

などを工夫していきたいと考えています。ご

理解の程、よろしくお願いいたします。 

また、保護者アンケートのご提出（７日ま

で）もお願いいたします。 


